

Midgardische Sonderlichkeiten

Von -Ayla-

Kapitel 14: Fisch

14. Fisch

Diesmal kamen sie aus einer Tierhandlung, in der es glücklicherweise keine Tiere gab, die Thor zum Kampf würde herausfordern können.

„Macht man das so in Midgard?“ fragte Thor schließlich.

„Was?“ entgegnete Steve irritiert.

„Fische in Plastiktüten halten.“ Er deutete auf die beiden Goldfische, die Steve bei sich trug.

Der lachte. „Nein, natürlich nicht. Nur zum Transport. Zu Hause habe ich ein Aquarium. Möchtest du es sehen?“ Das war zwar weder eine Briefmarkensammlung, noch Fondue, aber Steve hoffte, dass es schließlich in eine ähnliche Richtung gehen würde. Thor nickte begeistert lächelnd, auch wenn er noch nicht wusste, was ein Aquarium war.